

Intitulé de l'épreuve : Epreuve d'anglais

Nombre de copies :

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

Comment les Etats-Unis peuvent aider à soutenir les femmes d'Iran qui appellent au changement

Le New York Times, 8 octobre 2022
par le comité éditorial

Le comité éditorial est un groupe de journalistes d'opinion dont le point de vue est éclairé par l'expertise.

et filles
Le voile que des milliers de femmes iraniennes brûlent en signe de défiance au cours de ces dernières semaines (depuis la mort de Masha Amini sous la garde de la police des mœurs le 16 septembre) est le symbole d'un mécontentement bien plus large à l'égard de dirigeants iraniens corrompus et incapables.

Depuis la mort de Melle Amini, les manifestations

conduites par des femmes se sont poursuivies durant des semaines et ont précipité les iraniens d'une douzaine de villes dans les rues, révélant l'ampleur de leur colère. Les iraniens, épuisés de vivre dans une théocratie tyrannique, méritent le soutien des États-Unis et de leurs alliés.

La mort de Melle Amini, emprisonnée par la brigade des mœurs au motif présumé de port inadapté du voile, est un exemple criant de la violence que la république islamique exerce sur les femmes depuis son accession au pouvoir en 1979. La cabale religieuse, que l'Iran a menée depuis lors avec, à sa tête le chef suprême, l'Ayatollah Ali Khamenei, considère ses antagonismes avec les Etats-Unis et le fait de garder les femmes à leur place comme indispensables à son maintien au pouvoir.

[...]

L'Ayatollah Khamenei, 83 ans passés, survivants parmi les est l'un des derniers révolutionnaires islamiques

qui ont renversé la monarchie. Pour autant, son décès ne garantirait pas un régime plus libéral à Téhéran. Comme l'écrit Karim Sadjad pour de l'engagement Carnegie pour la paix internationale dans une tribune publiée dans le Times, sa cohorte de fervents croyants a été largement supplantée par des opportunistes cherchant richesse et priviléges.

[...]

Quel que soit l'avenir de l'accord sur le nucléaire, son destin ne doit pas dissuader les Etats-Unis et ses alliés d'intégration mondiale de soutenir sans faillir le désir des manifestants iraniens, par le biais d'un meilleur accès aux outils essentiels de communication, d'organisation et de manifestation.

[...] Il ne s'agit pas de gestes dénués de symbolique ; c'est la démonstration d'une solidarité envers un peuple dont la bravoure constitue un exemple pour le reste du monde, et qui nous a demandé de soutenir sa lutte. L'avenir ^{tant que} de l'Iran en ^Vnation prospère et libre en dépend.

Nº
... / ...